

2014/02/03

Dear JCC

平安

1/28-31, 無事に東北に行ってきました。この旅、JCCのサポートもあったからこそできたことと思います。改めて素晴らしいご体験させて頂き、心より感謝しています。

現地で栗原教会と一緒に、ホッカイ口配りなどしておりました。時間の関係で、活動の一部しか関わることができませんでしたが、現地で沢山の方と出会えたことに感謝です。

現地の教会と家庭訪問は、2,3箇所に戻れました。町から仮設住宅に少し離れているため、運転時間に少しかかってしまいました。これらのご家族は、震災の後から少しずつ聖書(地域教会の働きのおかげで)を読み始めていました。ある先生のリードで、一緒に聖書を読む時間ができて感謝です。

また、初めて石巻ボランテアセンターに行く機会を与えられました。

現在のところ、こちらのセンターはスタッフ7名(アメリカ、日本)ほどと聞いております。平均年齢は20,30代の兄弟姉妹意外と若かったです。本当に素晴らしい信仰で大変励まされました。初めての方たちと思えないぐらい、皆さんがとても親切で暖かい方でした。それぞれ違うグループからいらっやって、東北で一つになって働いている姿がとても素敵でした。

震災からいろいろ三年目になろうとしています。3.11のため、24時間祈り会を持ちたいとかのお話しも聞きました。この震災のおかげですべての国を一つにして下さった神様にも深く感謝しております。

これからも、東北のために祈って行きましょう！

新*年*快*楽

One of His daughters